

En su informe sobre el Estado de la Nación, Obama promete mediante expansión...

# Mejorar la Economía

Por Abel Berry  
(Especial para LA VOZ)

Al pronunciar su discurso sobre el Estado de la Nación, el presidente Barack Obama presentó el martes al Congreso una ambiciosa agenda tendiente a impulsar la economía, controlar la venta de armas y reformar el sistema migratorio. Se enfocó sobre todo en temas internos del país, pero también hizo anuncios

en materia internacional como el fin de la guerra en Afganistán.

Al delinear las prioridades del gobierno en el contexto de una economía que aún está por recuperarse de la peor crisis en décadas y un alto desempleo de 7,9%, y ante una teleaudiencia de millones de estadounidenses, Obama dijo que la principal tarea del país es estabilizar su presupuesto, por lo que dijo que re-

cortes del gasto "sequester" de gran envergadura que entrarán en vigencia automáticamente el 1 de marzo son una "idea pésima".

También hizo mención a un programa para reparar la infraestructura y generar empleos, el salario equitativo para las mujeres y el aumento de sueldo mínimo a \$9 la hora.

En cuanto a la presencia norteamericana en  
(Pasa a la Página 6)

## Gobernador Christie da luz verde a las apuestas por internet

(Pasa a la Página 12)



### Renuncia en Roma el Papa Benedicto XVI

(Vea la Página 15)



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 14 DE FEBRERO, DE 2013

### Donación de McDonald's a Músicos Hispánicos



McDonald's NY Metro le presentó una donación a la Fundación Celia Cruz, una fundación creada por la cantante para estudiantes de escasos recursos que desean estudiar música. Los fondos fueron recaudados en un show benéfico donde se celebró la carrera musical de la gran Celia como parte del programa "Celebrando Nuestra Leyendas" que McDonald's NY Metro celebrará cada año durante el mes de la Herencia Hispana. A la izquierda, Jessica Meléndez de McDonald's NY Tri-State, presenta el cheque a Amalia Gómez de la Fundación Celia Cruz.

### Christie Corta Cinta en "Colin Powell" School en Union City



El pasado jueves, 7 de febrero, el gobernador Chris Christie se unió a Marc Larkins, Presidente de New Jersey Schools Development Authority (SDA) y al Alcalde Brian P. Stack, de Union City, en la ceremonia de apertura y corte de cinta de la nueva Escuela Elemental "Colin Powell" en Union City. "Colin Powell Elementary School" es una instalación de dos pisos diseñada para educar a 700 estudiantes de kindergarten a quinto grado. También presentes en la ceremonia, Stanley M. Sanger, Superintendente de Escuelas, la profesora Teresa Díaz, principal del plantel, y Alicia Morejón, presidenta de la Junta de Educación en la extrema derecha. Foto para LA VOZ / Oficina del Gobernador.

### Rompe Récord de Graduados la Escuela de Enfermería del Trinitas Regional Medical Center



Elizabeth, NJ- La Escuela de Enfermería del Trinitas Regional Medical Center, una de las mejores de su tipo a nivel nacional, este mes de enero logró graduar 96 estudiantes, la mayor cifra en su historia como plantel. La ceremonia de graduación tuvo lugar en el campus principal del Union County College. Esta promoción del 2013 cuenta con 71 graduados oriundos de New Jersey y 25 de New York. Entre los recién egresados figuran además once varones. Los graduados obtuvieron el programa de licenciatura en enfermería que ofrece en escuela, una de las más prestigiosas en el país. Veinte de los egresados son auxiliares de enfermería que ahora completaron los estudios para lograr su certificado de enfermería.  
(Pasa a la Página 5)